

“LA COMUNIDAD” Centro de Rehabilitación La Edad de Oro, San Agustín

AUTOR: EYLA BARROETA (TEATRO DE LO ESPONTÁNEO)

En el teatro de lo espontáneo, tenemos el grato honor de trabajar en una comunidad ubicada en San Agustín del Sur, considerada una parroquia humilde, que se caracteriza por su arraigada participación musical y su gente, con espíritu alegre y rumbero, que al mismo tiempo, son personas reservadas, centradas y trabajadoras que cuidan sus raíces y comunidad. Por esta eficiente organización interna del sector, tenemos la oportunidad de trabajar en su Centro de Rehabilitación para menores “La edad de Oro”; Cuyo objetivo general es:

“Garantizar la atención integral de forma inmediata, adecuada, organizada y continua a los adolescentes masculinos, en situación de consumo y adicción de sustancias psicoactivas y a sus familias, para lograr la inserción y mantenimiento social y familiar sin consumo de sustancias psicoactivas y preparados para la ejecución y desarrollo de su proyecto de vida individual, familiar y social” (Coordinador del Centro Richard).

En este centro, nos hemos encontrado con una comunidad que es sumamente comprometida, dispuesta y organizada. Conformado por un equipo de trabajo solido de: directores, coordinadores, profesores, facilitadores, psicólogos, cocineros, porteros, que dan vida al centro y hacen que todas las personas que son recibidas, se sientan en casa, dentro de este magnífico hogar de sanación.

Gracias a la espléndida acogida que desde el inicio, nos brindó todo el equipo que labora en estas instalación, incluidos los muchachos que se encuentra realizando su proceso de rehabilitación, hemos cumplido 2 años, desempeñando nuestro proyecto artístico comunitario “Teatro de lo espontaneo”. En este proceso nos convertimos en un equipo aún más grande en el que trabajamos unidos para el bienestar de estos chicos, donde todos podemos evidenciar los resultados y avances que a través de las artes, se han logrado, siguiendo la misma dirección de los objetivos de reinserción social y familiar, recibiendo el merecido reconocimiento de los coordinadores y psicólogos, quienes logran captar en sus conductas un avance significativo.

El Centro de Rehabilitación La Edad de Oro, se convirtió rápidamente en la casa del teatro de lo espontáneo donde nos brindan siempre un apoyo enorme he incondicional, con las puertas abiertas, ampliamente para el arte y los proyectos que buscan resultados de bienestar para todos los involucrados.

Centro de Rehabilitación LA EDAD DE ORO

Espacios:



Ultimo encuentro



Junto al coordinador Richard

